

# Strom für Elektroautos und E-Bikes

## Kreissparkasse hat nun Tanksäule auf dem Kundenparkplatz

GAP – Die Kreissparkasse Garmisch-Partenkirchen hat sich der Nachhaltigkeit und dem Umweltschutz verpflichtet und hat nun eine Kooperation mit e-GAP und „flinkster“ geschlossen. Seit vergangener Woche ist auf dem Kundenparkplatz eine E-Tankstelle für Fahrer mit Elektroautos eingerichtet. Sollte ein Auto gebraucht werden, steht eines von der Firma flinkster zur Verfügung. Die Karte dafür gibt es in der Geschäftsstelle der Kreissparkasse.

„Vor kurzem hatten wir einen Kunden hier, der einen Tesla fährt. Er war ganz begeistert und meinte, wenn er gewusst hätte, dass es hier eine Tankstelle gibt, hätte er sein Auto nicht in München aufgeladen“, so Sparkassendirektor Peter Lingg am vergangenen Dienstag.

Mit der E-Tank-Karte, die am Infopoint abgeholt werden kann, kann diese „freigeschal-

tet“ werden. Der Stromstecker muss selber mitgebracht werden. Aber diese sind in jedem Elektroauto vorhanden. E-Bikes, also Räder auf Strom, können an der Steckdose neben den Fahrradständern aufgeladen werden. Beide Tankstellen stehen den Kunden kostenlos zur Verfügung. „Wir möchten die Modellkommune natürlich unterstützen und sind deshalb als Sparkasse mit dabei“, sagt Lingg. „Mit dieser E-Tankstelle wurde auch der fünfte Flinkster-Standort in Garmisch-Partenkirchen eröffnet“, freut sich e-gap Geschäftsführer Dr. Christoph Ebert. Wie er berichtet, ersetzt ein Carsharing-Wagen mittlerweile sechs Autos. Die Sparkasse schafft sogar schon eigene Autos ab, da die Mitarbeiter das Carsharing nutzen. „Es ist praktisch und unkompliziert“, so Ebert.

Weitere Infos zu den E-Autos und zur Tankstelle gibt es bei der Kreissparkasse Garmisch-Partenkirchen und bei <http://www.e-gap.de/>.



Sparkassendirektor Peter Lingg, e-gap Geschäftsführer Dr. Christoph Ebert, Ideengeber Martin Maurer sowie Ilkkan Karatas und Wolfgang Günther vom Kompetenz-Zentrum freuen sich über die gemeinsame Kooperation.

Foto: Alma Jazbec